

## Rutan Dan Lapas Perlu Klinik Rehabilitasi

---



Journalist: **andifirgi**, Tanggal: *02 Oct 2019*

---

Indonesia Satu, Pontianak, Kalbar. Pidana umum nomor buntut, kasus narkoba urutan pertama. Ketika mereka sakit akibat sakau, petugas bingung, obat apa yang harus diberikan. Tersedianya pusat kesehatan jadi harapan semua pihak.

Kepala Rumah Tahanan Kelas II A Pontianak, Iwan Zaini mengatakan, selama ini, kalau ada tahanan sakit akibat sakau, paling kita arahkan untuk berolah raga sebagai pengalih ingatannya tanpa bisa mengobati secara medis.

" Sakit karna sakau sering terjadi disini, obatnya ya olah raga, mau dikasih apalagi. Kecuali klinik rehab tersedia, anggap saja langkah manusiawi, tentu petugas medis tahu resep dan takaran obat pengganti narkoba agar tahanan tersebut pulih, " terangnya.

Di Rutan Pontianak, ucap Iwan, olah raga itu termasuk katagori pembinaan. Mereka tidak boleh dipekerjakan seperti layaknya dilapas. Sebab, 90% statusnya masih dalam proses kepolisian, kejaksaan maupun pengadilan. Jadi tugas kita menjaga dan membina. Nah setelah sehat, putusanpun inkrah, baru dikirim ke lembaga pemasyarakatan.

Terkait jumlah personil yang terbilang minim, beliau menyatakan cukup prihatin. Bayangkan, 14 orang penjaga dibantu beberapa staf administrasi, harus mengawasi 895 tahanan. Ini sangat tidak maksimal, " ujar Iwan Zaini.

Rumah Tahanan yang berkapasitas 270 orang ini dihuni oleh kaum pria. Sementara tahanan perempuan, menurut Karutan, telah dipindahkan ke Lapas wanita yang baru. Ruang bekas tempat mereka dijadikan kamar orientasi buat orang baru. Sebelum membaur dengan yang lainnya, para tahanan yang baru terlebih dahulu harus mengenal lingkungan dan faham aturan. Bagi tahanan yang suka ribut atau berkelahi bahkan membahayakan orang lain, akan dimasukkan ke sel khusus.

Kita kembali keatas, kata Iwan Zailani, di Rutan dan Lapas kalau bisa ada klinik rehabilitasi untuk tahanan yang kecanduan narkoba. Jadi ketika keluar mereka sudah sehat dan siap kembali ke masyarakat. ( AnFi )



Sumber:

[http://wartakalbar.com/news/detail/rutan\\_dan\\_lapas\\_perlu\\_klinik\\_rehabilitasi](http://wartakalbar.com/news/detail/rutan_dan_lapas_perlu_klinik_rehabilitasi)